



MAÑANA DE DOMINGO

Mañana dominguero,
Mañanita de luces,
-Las mujeres son luces
en las brumas limeñas.-
Con sus voces tempranas,
místicas y risueñas,
nos orgen las campanas
que vayamos a prisa,
y nos gritan : A misa,
Las cúpulas hermanas
mostrándonos los brazos
abiertos de sus cruces...
Mañanita de luces
... y campanas.
Fiesta, porque es domingo
... de mañana.

Rompen yemas los tallos
de las casas oscuras
y al abrirse sus puertas
floreces hermosuras;
hermosura elegante
de mujeres limeñas,
mujeres toda gracia,
ya esbeltas o pequeñas
-pero siempre limeñas-
que en moderna lísura
van con sombrero a misa.
... Y ríen las campanas
con bulliciosa risa
llamando a sus hermanas
parleros -las mujeres-
que apresuren el caso,

y hay tal garbo en su prisa
de eternas retardadas
que lloramos la ausencia
del pirope de otrora ...
Galanura olvidada
que gritará : Eres
un trácito tardío
de noche entre la aurora ?

... Sus taccos y sus voces
dan vida a las caizadas ...
Mañanitas de luces
... Son mañanas
en que llaman los brazos
de las cruces ...
Y nos llevan a misa
... las campanas.

ISABEL REYES CARRILLO
Universidad de Lima. Perú.

CUARTA ASAMBLEA ARQUIDIOCESANA DE LA ASOCIACION DE LAS JOVENES DE LA ACCION CATOLICA

No podemos dejar de manifestar nuestra alegría con entusiasmo recordando los imponentes actos realizados del 14 al 18 del corriente mes.

Como homenaje y recuerdo de AMICITIA transcribimos las últimas palabras de Mr. Gustavo J. Francheschi, pronunciadas en el Corvantes el día de clausura y que nos ofrece una gentil taquígrafa. Ellas son un aliciente y un programa para todas nosotras :

"Recuerdo y me dan ganas de repetir las palabras del Oficio Divino : Ya podéis sacar de este mundo a tu dervo Señor, según tu promesa, porque mis ojos han visto la salvación".

"Un espectáculo como el que ofrecéis, una acción como esta Acción Católica, esas masas nuevas de niñas y de jóvenes, esos apóstoles alegres, instruidos, fuertes, estudiosos, sacrificados, son la esperanza de la Iglesia y del país.

"Si esto dura, si esto se intensifica, como debe ser, no llegará la noche, comenzará a amanecer.

"Os saludo como a aurora, os saludo como un capullo que empieza a formarse en primavera, os saludo como una esperanza, os saludo como una nueva palabra de vida, os saludo como lo que sois : las predilectas de Cristo, que quiere que gracias a vuestros trabajos, vuelva un día al mundo hacia El."

Y después de otras palabras alentadoras y entusiastas terminó recordando a aquel pasaje de la Escritura en que el viajero pregunta al vigía en medio de la noche : -"Vigía, qué ves en la noche?" y el centinela responde : -"Amanece", y dijo :

"Socias de la rama joven de la Acción Católica, este amanecer sois vos !